

## UN NOUVEAU PRÉSIDENT À LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION MELUN VAL-DE-SEINE (CAMVS)

**Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble**

Suite à son élection en tant que Sénateur, Louis Vogel a dû démissionner de la Présidence de notre Communauté d'Agglomération. Franck Vernin, Maire de la ville du Mée-sur-Seine, a été élu Président de la Communauté d'Agglomération de Melun Val-de-Seine à une large majorité par les élus communautaires.

C'est un enjeu important et délicat que de mener à bien jusqu'à la fin du mandat les projets de la Communauté d'Agglomération, en en gardant les équilibres politiques et administratifs.

La politique de Louis Vogel, pourtant conciliant et habile administrateur, ne nous avait pas permis de trouver un seul projet pour Vaux-le-Pénil au sein du projet d'agglomération "Ambition 2030".

Nous espérons que ce sang neuf saura apporter de nouvelles dynamiques aux compétences de l'Agglomération. Nous pensons aux problèmes liés à l'assainissement, à la gestion des friches, à la mobilité bien sûr, à la reprise du Schéma de Cohérence Territoriale (SCoT), aux réseaux de chaleur, à l'axe Seine et à ce qui a été annoncé par notre nouveau Président, une notion de service en direction des villes plus petites et moyennes.

Bienvenue au nouveau Président qui porte nos espérances.

**M. Henri DE MEYRIGNAC,**  
Maire de Vaux-le-Pénil pour le groupe majoritaire  
"Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

## COMMENT DÉTRUIRE LE POUVOIR D'ACHAT ET LA CONFIANCE

**Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !**

L'éditorial du maire et l'article sur la taxe foncière dans le magazine Reflets d'octobre tentent de nous convaincre que nous sommes... gagnants!

Après avoir affirmé que l'augmentation de la taxe serait comprise entre 60 et 200€, Henri du BOIS de MEYRIGNAC indique que seuls 15% des propriétaires seraient «*fortement impactés*». Il n'hésite pas non plus à prétendre qu'avec la suppression de la taxe d'habitation les Pénivauxois restent financièrement gagnants.

**Que gagnons-nous** à voir notre pouvoir d'achat amputé parfois jusqu'à 2000 €, ainsi que certains Pénivauxois en ont témoigné?

Que gagnons-nous à devoir choisir entre le sport ou les activités culturelles pour nos enfants?

Que gagnons-nous à contracter un crédit pour payer le solde de la taxe foncière 2023 qui fait parler de Vaux-le-Pénil dans toute la France?

**Rien** d'autre que la certitude que le maire et les conseillers de la majorité ne se soucient nullement de leurs concitoyens qui découvrent avec stupéfaction la médiocrité et l'inconséquence des décisions municipales.

Nous sommes les témoins impuissants de tragiques événements.

Nous subissons une inflation qui ne faiblit pas; le recours aux financements de toutes catégories est de plus en plus difficile.

Alors que nous sommes affectés quotidiennement par ces situations, l'attitude de la majorité municipale provoque un profond désarroi.

**N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, S. VALENTE et D. GAVARD** "Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"  
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52  
vlpnv.wordpress.com

État  
Civil

### Naissances

**Sacha, José, Stéphane GARCIA** né le 11/09/2023

**Huseyin Ali ATAS** né le 13/09/2023

**Séléna, Jocelyne, Fatma BENITEZ** née le 17/09/2023



## DES DÉPENSES UTILES ?

### Vaux-le-Pénil notre bien commun

Depuis la rentrée, le Maire tente de répliquer à la contestation croissante de sa gestion par des dépenses dont tout le monde peut juger l'utilité :

- **Logo municipal : au revoir les lettres VLP teintées de vert, M. de Meyrignac décide sans débat de remettre le blason bleu royal d'ancien régime.** Son cachet est aussi prétentieux qu'une mairie aux Communs du Château ...et annonce de nouvelles dépenses pour actualiser le mobilier urbain !

- Rue Germain-Siraudin : la chaussée du centre-ville était d'un état acceptable, en comparaison de nombreuses voiries dégradées, mais elle gagne un nouveau bitume des Carouges jusqu'à la Mare des Champs. L'obligation légale de marquages cyclables a été négligée.

L'augmentation record de la taxe foncière est donc mise au service d'exercices de communication et de projets hasardeux. **Lors du dernier conseil municipal, nous avons eu la surprise d'apprendre que les chiffres du projet patrimonial étaient encore provisoires ! Cela signifie que le budget voté pour 2023 a été bâti avec des chiffres non consolidés !** Nous avons saisi une commission nationale pour avoir une réponse claire.

Nous portons une proposition de **dépense utile : la rénovation des écoles** pour diminuer les déperditions thermiques l'hiver et la vulnérabilité aux canicules l'été. Elle a été soutenue en quelques semaines par plus de 200 signatures physiques, merci ! Pour rappel, M. le Maire s'est contenté de 140 signatures en ligne pour décider de déménager la mairie aux Communs du Château.

**J. GUERIN, A. BOULET, A. BOUTET, V.ZACCARDO**  
+ d'infos: page FB Vaux-le-Pénil notre bien commun

## EXTRAITS DE LA DÉCLARATION DU GROUPE COMMUNISTE SUR LA VIDÉO PROTECTION AU CONSEIL MUNICIPAL

### Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire

*(Le vote sur la vidéo protection était inclus dans un vote global concernant plusieurs points. S'il avait été présenté seul nous aurions voté contre).*

... Si nous soutenons les projets d'aménagement s'inscrivant dans le domaine de l'écologie, de la sobriété énergétique et du cadre de vie du territoire, nous tenons à exprimer notre positionnement sur la vidéo protection... Tous les constats tentent à en montrer les effets très limités pour des coûts très élevés... L'argent public est alors utilisé pour financer la privatisation de la sécurité locale. Ces sociétés privées qui installent et parfois gèrent la vidéosurveillance sont les seules grandes gagnantes.

Si l'installation des caméras peut être bien subventionnée, il n'en est pas de même pour la maintenance et les mises à jour qui impactent financièrement le budget communal sur de longues années... Assument-elles vraiment la sécurité des citoyens (attentat de Nice) ? Alors à quoi peuvent-elles servir si ce n'est à renforcer les arguments de partis politiques passablement populistes, xénophobes et haineux.

Ces fonds publics pourraient être utilisés différemment : augmenter le nombre de policiers, améliorer l'encadrement éducatif et social et développer la médiation citoyenne. Cela permettrait de rassurer tout en laissant la police nationale gérer les crimes et délits, ce qui entre dans ses prérogatives régaliennes.

**Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson**  
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire »  
groupe soutenu par le PCF

## Mariages



Jessica BANCO et Sébastien DEVRIÈRE, mariés le 23/09/2023.

## Décès

Jean-François PICHES dit "Jeff Larino", décédé le 09/08/2023.

Christiane ZYCH épouse LOURENÇO, décédée le 02/09/2023.

Yvonne SIMONNET, veuve BELIN, décédée le 05/09/2023.

Pierrette MASSON, épouse FOUQUE, décédée le 10/09/2023.

